



Nachmittagsbetreuung: Herzlich Willkommen zum Tag der offenen Türe am Sa., 13.04.24 ab 10 Uhr



Die [Nachmittagsbetreuung](#) der [Florentini-Schule](#) öffnet ihre Türen und lädt Familien mit GrundschülerInnen

der 4. Klassen, aber auch ehemalige SchülerInnen ein. Am Samstag von 10 bis 13 Uhr bietet das [Team der Nachmittagsbetreuung \(Sozialpädagogen, Erzieher und Lehrer\)](#) u.a. Führungen durch die Räume, das Kennenlernen des Teams, Waffeln und ein Elterncafé an. Die Nachmittagsbetreuung unterstützt Schülerinnen und Schüler der 5. bis 10. Klasse in eigenen Räumen im Haus Theresia Scherer auf dem Klostergelände.



Kostenloser Schnupperabend Daoyin Anqiao am Do., 25.04.

Selbstbehandlung mit einer Methode der traditionellen chinesischen Medizin mit Karoline Köhler und Dr. Wolfgang Kernbauer.

Erfahren Sie, wie Sie sich auf einfache und wirksame Art und Weise selbst behandeln und bei vielen Beschwerden selbst helfen können. Ohne alle

Hilfsmittel, nur durch Berühren und Strömen von Akupunkturpunkten.

Schnupperabend am Do., 25.04. 18.30 bis 20.30 Uhr im Florentinisaal des Kreuzklosters im Haus Theresia Scherer. Infos unter www.dao-Yin.info oder telefonisch: 0151/15118757

Noch sind wenige Plätze frei: [Muttertags-Kloster-Brunch](#) am 12. Mai ab 10.15 Uhr • Anmeldung für die Florentini-Schule: [Online](#) schon jetzt möglich – vor Ort von Mo., 6. bis Mi., 8. Mai, Mo., 8.30-19 Uhr und Di. u. Mi. 8.30-16 Uhr
[Hier](#) finden Sie das aktuelle „Magazin der Kreuzschwestern Europa Mitte“ (Ausgabe 2/2023):



Alltagskompetenzen: Ernährung, Liebe, Demenz u. Cybermobbing

Alltagskompetenzen sind ein im bayerischen Lehrplan verankerter Bildungsaspekt, der den Heranwachsenden helfen soll, sich zu bilden und sich in ihrer Persönlichkeit weiterzuentwickeln. In diesem Zusammenhang fand an der [Theodosius Florentini Schule](#) eine Projektwoche für die 8. Jahrgangsstufe statt. Den Auftakt machte das Thema „Klimagerechte Ernährung“, ein Projekt des AELF Karlstadt. Frau Klein vom Amt für Landwirtschaft und Ernährung ermöglichte den SchülerInnen an vier Lernstationen der Lernkiste „Ernährung in Zeiten des Klimawandels“ verschiedene Aspekte

einer klimabewussten und gesundheitsfördernden Ernährung selbst zu erarbeiten. Hier ging es neben der nachhaltigen Erzeugung und der regionalen und saisonalen Auswahl von Lebensmitteln um den wertschätzenden Umgang mit Lebensmitteln. Auch wurden neue Ansätze, wie in Zukunft eine klimafreundliche Ernährung gestaltet werden kann, intensiv diskutiert. An den nächsten beiden Tagen konnten die beiden 8. Klassen zum einen ihr hier erworbenes Wissen in einer Art Praxistest selbst ausprobieren. Eine Exkursion in den Supermarkt machte dies möglich. [\[Weiterlesen\]](#)